
 
Inverno demografico: Bordignon (Forum famiglie), "ogni euro sulla
natalità è investimento, non costo. Bene che il tema arrivi in Europa"

“Ringrazio il ministro per la Famiglia, la Natalità e le Pari Opportunità Eugenia Roccella, che oggi ha
riportato l’attenzione sull’importanza degli investimenti sulla natalità per contrastare l’inverno
demografico, piaga che prospetta per l’Italia ripercussioni drammatiche su vari fronti. Il Forum delle
associazioni familiari sottolinea da anni quanto il sostegno alla crescita e alla sostenibilità del Paese
passi anche e soprattutto dal sostegno alle famiglie”: lo ha commentato Adriano Bordignon,
presidente del Forum nazionale delle associazioni familiari, merito all’intervento della ministra per la
Famiglia, la Natalità e le Pari Opportunità Eugenia Roccella intervenuta all’evento "Futuro Direzione
Nord". “Siamo estremamente soddisfatti che il tema dello squilibrio demografico possa venire
affrontato a livello di Unione europea perché sono urgenti strategie per un problema che non è
solamente italiano e che necessita di politiche e risorse che superino anche i vincoli del patto di
stabilità - ha aggiunto Bordignon - . Come, inoltre, ben ricorda il ministro della Famiglia e della
Natalità, in un territorio che da millenni interconnette strettamente uomo e natura, lo spopolamento e
l’abbandono delle aree rurali e interne rischia di mettere a repentaglio anche l’equilibrio dei territori.
La sostenibilità dei nostri ecosistemi passa anche da un supporto alla natalità che contenga i
fenomeni dell’abbandono delle aree interne e lo spopolamento di alcune regioni. Per farlo, crediamo
che sia prioritario mettere in campo misure di carattere economico, fiscale, lavoristico e sempre
maggiori servizi territoriali". Al contempo, ha sottolineato il presidente del Forum, “l'Italia ha bisogno
di una svolta culturale facendo delle politiche familiari una vera strategia di sviluppo invece che una
parte residuale delle politiche sociali. Oggi le famiglie con figli non possono essere lasciate sole a
fronteggiare i cambiamenti in atto". Per questo motivo, "crediamo ancora nell’utilità di una
conferenza intergovernativa per la denatalità, proposta già lanciata dal Forum, durante il Meeting di
Rimini dello scorso agosto, e che siamo convinti troverà ascolto tra le istituzioni”, ha concluso
Bordignon.

Gigliola Alfaro
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